



Die K 82 in Montabaur soll zum Wochenende wieder offen sein. Gewerbe- und Gastronomiebetriebe in Allmannshausen sind dann wieder uneingeschränkt erreichbar.

## Straße zum ICE-Park ist fertig

Allmannshausen K 82 in Montabaur soll zum Wochenende freigegeben werden

■ **Montabaur.** Die seit Ende Mai laufenden Arbeiten zum Ausbau der K 82 in Montabaur (Allmannshausen) stehen unmittelbar vor dem Abschluss. Der Landesbetrieb Mobilität (LBM) Diez plant zum Wochenende die Freigabe der verkehrswichtigen Kreisstraße, die die Stadt Montabaur mit der A 3 und mit dem ICE-Park sowie mit dem FOC-Gelände verbindet.

Das entlang der K 82 entstehende Fachmarkt- und Dienstleistungszentrum auf dem ehemaligen Rasselstein-Gelände wurde durch zwei Linksabbiegespuren sicher angeschlossen. Beim Ausbau der K 82 sind flankierend die Gehwege erneuert und darüber hinaus durch einen kombinierten Geh- und Rad-

weg erweitert worden, was die Sicherheit für Fußgänger und Radfahrer deutlich erhöhen soll.

Im Untergrund wurden im Auftrag der Verbandsgemeindewerke Montabaur alle Ver- und Entsorgungsleitungen erneuert. Der Ausbau der K 82 erfüllt nun die Voraussetzungen für eine geordnete städtebauliche und infrastrukturelle Entwicklung der Stadt Montabaur und sorgt für eine funktionelle Verkehrsverbindung zu den überörtlichen Verkehrsachsen.

Die Finanzierung der Baukosten tragen der Westerwaldkreis, die Verbandsgemeinde Montabaur und die Stadt, wobei insgesamt Bauleistungen für rund 850 000 Euro umgesetzt wurden. Im Rahmen der

Förderung des kommunalen Straßenbaus leistet das Land Rheinland-Pfalz Zuwendungen in Höhe von rund 280 000 Euro für den Ausbau der K 82 und der Geh- und Radwege. Die angekündigte Bauzeit von circa sechs Monaten wurde geringfügig überschritten, da Probleme bei einigen Leitungsverlegungen aufgetreten sind, die weder das ausführende Bauunternehmen noch die Auftraggeber verursacht haben. Für die Geduld bei den Einschränkungen und getragenen Belastungen während der Baudurchführung bedanken sich die Auftraggeber. Alle Gewerbe- und Gastronomiebetriebe in Allmannshausen sind nun wieder uneingeschränkt erreichbar.